

校長挨拶



中野区立南中野中学校
校長 池田 浩二

中野区立南中野中学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。本校は平成21年に、第一中学校と中野富士見中学校が統合して生まれた新しい学校で、昨年度開校10周年を迎えました。「東京一さわやかなあいさつのできる学校」を掲げ、校内外で元気なあいさつが交わされています。

令和2年度は、新型コロナウイルスによる臨時休業という厳しい状況の中でしたが校庭での入学式を実施し101名の新入生を迎え、1年生3クラス、2年生3クラス、3年生3クラス、合計9クラスでスタートしました。人権尊重の精神を基調とし、知性と感性に富み、心身共に健康で人間性豊かな生徒の育成を目指すため、以下の教育目標を定めています。

- (1) 自ら学び、考え、実践できる人になろう (賢く)
- (2) 思いやりのある、心豊かな人になろう (優しく)
- (3) 心身ともに、たくましい人になろう (逞しく)

また、南中野中学校の全教職員が自分の持つ知識、能力、経験のすべてを駆使し、生徒に「充実した活動の場」と「豊かな学びの場」を提供し、以下のような学校づくりを目指しています。

- (1) 生徒の諸活動を大切にし、生徒が母校として誇れる特色ある学校
- (2) 学力の向上に努め、基礎学力を養う学校
- (3) 学校に関わる生徒・保護者・教職員が、自ら学び合い高め合う学校
- (4) 互いの良さを認め合う心情や態度を養う学校
- (5) 集団行動を通して、集団のルール・マナーを身につける学校
- (6) 地域との連携を深め、地域から信頼され愛される学校

